
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 16. Mai 2024 von Gemeinderätin 

Mag. Astrid Schleicher 

 

An den 

Gemeinderat der  

Landeshauptstadt Graz 

 

Graz, am 16. Mai 2024 

 

Betreff: Spazierwege Mariatrost 

Antrag 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Da die Bevölkerung in Mariatrost stetig zunimmt und unter anderem das Gebiet rund um das Parkhaus 

Fölling in der jüngeren Vergangenheit stark gewachsen ist, sind auch entsprechende Spazierwege im 

öffentlichen Interesse. Auf Grund verschiedener Gegebenheiten und teilweiser Sperren sind über 

Jahre gewachsene Wege nicht mehr passierbar (Sperre bei Pflegeheim und Verunsicherung bei 

Wiesenflächen zwischen Siedlung und Wald, südlich).  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Daher sollen die zuständigen Stellen versuchen mit Gesprächen und Vereinbarungen Möglichkeiten zu 

schaffen, die Waldflächen zugänglich zu machen und entsprechende ausgeschilderte Spazierwege 

(auch in Richtung Norden eventuell als Rundgang) mit Infrastruktur wie Abfalleimer usw. zu schaffen.  

 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 

Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

Der Gemeinderat wolle beschließen:  

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die im Motiventext 

beschriebenen Maßnahmen zur Umsetzung eines „Spazier-/Wanderweges“ ergriffen werden können.  


